

三河静岡

●三河支社
岡崎市明大寺町
寺東5-3
鈴熊ビル
0564(52)2260
FAX
0564(54)2336

●刈谷支局
刈谷市相生町2-11
佐藤会計ビル
0566(21)6106

●三遠支社
豊橋市駅前大通
1-27-1
ウォール キャ
ピタルビル8階
0532(54)2668
FAX
0532(35)7100

2ヵ所目の有料老人ホーム
知立市に11月開設

オレンジ生活サービス



有料老人ホーム「オレンジnoah」完成予想図



稲垣則康社長

訪問看護・介護サービスも
「地域密着の姿勢を表すの
に最適な立地」(稲垣則康
社長)
同グループでは「将来的
には施設より在宅介護が中
心になる」とし、三
河西部エリアの要所に同サ
ービスの拠点ホームを設置
する考えで、病院から在宅
に

同グループでは「将来的
には施設より在宅介護が中
心になる」とし、三
河西部エリアの要所に同サ
ービスの拠点ホームを設置
する考えで、病院から在宅
に

ラグビー通し人を動かす力解く

平尾誠二氏招き経営セミナー
碧青会

【安城】碧青信用金庫の
表監督の平尾誠二氏。「勝
取引先若手経営者らで組織
する碧青会が、安城の
御幸本町の同信金大ホール
で会員約100人が参加
して「第2回経営セミナー」
を開いた。講師は神戸製鋼
ラグビー部ゼネラルマネー
ジャーで元ラグビー日本代
表監督の平尾誠二氏。一勝
二言で言えばみんないい
ヤツ。ひねくれていないし
ルールを守る。今は開眼が
要らないほど。明日のゲー
ムの情報確認にも熱心で計
画性が高いが、それから少
しでも外れると崩壊しやす
い一面もある。社会には理
不尽なことも多いのだから
対人関係の少なさを補
う相対的な駆け引きを身に
付けば、その準備力が生
きてくる」と話した。



「自分に正直なことが求心力になる」と語る平尾氏
「破れだが熱血さ
とそ場の勢い
で選手の高い求
心力を持ってい
た」と自身の
高校時代の指導
者を例に挙げ、「人が誰か
についていくかどうかを判
断するのは正しいからでは
ない。人は人によって気持
ちが変わるから、正しくな
いのに素晴らしい」と強調
「そうした人は必ず、会う
人にスケール感の違いを感じ
させる。目標に向け、全
てを犠牲にして打ち込む姿
勢には感動するしかない」と
力を込めて話した。

菊里高校生が若さあふれる演奏
宇野病院でコンサート

約70人が若さあふれる演奏
に聴き入った。
宇野病院は地域貢献を目的に
したコンサートを定期的に開催して
おり、毎年夏休みの時期に名古屋
市立菊里高校の音楽科の生徒を出
演者として招いている。
同校生徒は今回、ベートーベン
やバッハ、チャイコフスキー、プ
ラームといった有名作曲家の作
品を合奏や独唱で披露。最後の曲
が終ると、日ごろの成果を發揮
した生徒たちに、会場から大きな
拍手が寄せられた。
宇野理事長は「プロ顔負けの演
奏に感動した。自分も若返った気
がする」と感懐を話していた。
(岡崎)



力強い歌と演奏を披露する
菊里高校の生徒

旅行大手エイチ・アイ・エス(HIS)が経営不振に陥っていた海洋リゾート施設「ラグーナ蒲郡」(現ラグーナテンボス、蒲郡市)の事業を愛知県などの第三セクターから引き継ぎ、支援に乗り出してから8月で1年がたった。長崎県佐世保市の大型リゾート施設「ハウステンボス」を再建したノウハウで集客力は向上しているが、経営体質の改善も急務だ。

ラグーナ



人気漫画「ONE PIECE」の世界観を再現したクルーズ船

HISが真っ先に取
り組んだのは冬の集
客力アップだ。大規模
プールが人気のラグナ
シアは、年間来場者数
の平均約40%が夏場
(7月9月)に集中。来
場者数が約14%増の
(1~3月)の底上げ
が不可欠だった。
新たに採用したの
は、ハウステンボスで
好評の「3Dプロジェ
クションマッピング」。
冬場に営業しないプ
ールを利用し、水面に光
を当てて立体映像を
狙った。

冬場のイベントに力
経営体質改善も急務

「早く次の展開に進むことが必要だ」2014年6月、愛知県の太田秀章知事はラグーナ蒲郡のテーマパーク事業などをHISに譲渡すると発表。記者会見に出席したHISの沢田秀雄会長は「パル期の負の遺産」(関係者)の再建を託した。



「早く次の展開に進むことが必要だ」2014年6月、愛知県の太田秀章知事はラグーナ蒲郡のテーマパーク事業などをHISに譲渡すると発表。記者会見に出席したHISの沢田秀雄会長は「パル期の負の遺産」(関係者)の再建を託した。

「早く次の展開に進むことが必要だ」2014年6月、愛知県の太田秀章知事はラグーナ蒲郡のテーマパーク事業などをHISに譲渡すると発表。記者会見に出席したHISの沢田秀雄会長は「パル期の負の遺産」(関係者)の再建を託した。

防犯・交通安全を呼び掛ける
のほりを総務の太田会
長と中村書長

高砂親方モデルの
防犯・交通安全
のほりを 寄贈
刈谷会議所など
【刈谷】刈谷商工会議所
と刈谷法人会刈谷支部は、
大相撲の高砂親方(元大関
朝潮)をモデルにした防犯
・交通安全のほり300枚
を寄贈。25日、同会議所の
太田宗一郎会頭らが同市寿
町の刈谷警察署を訪れ、中
村隆則署長に手渡した。
のほりは、同会議所が進
める安心・安全ネットワー
クの一環として増やして
いる。

人は人
磨かれる
『人は磨けば光る原石である』
若い頃にやんちゃもした、後ろ指をさされた経営者が
赤裸々に語る 仲間、先輩、メンター、そして両親。

百年
まるこし
日本美事御漬物 創業大正三年
おかげをもちまして、丸越は創業百周年を迎えました。
ウェブサイト www.marukoshi.co.jp
おつけもの彩時記 www.facebook.com/marukoshi1914